

幼児教育の充実



○脳科学者「川島隆太教授」監修の啓発パンフレットを基にしたポスターの作成
子育て中の親が目につく施設等に掲示するほか、病院、幼稚園、保育園、子育て関係機関等に配布

○啓発パンフレットを基に映像を制作し、幼児教育の重要性について視覚による情報の提供を行う。映像については、YouTubeの活用も検討

家庭教育学級

○家庭教育力の向上を図るため、子育てや家庭教育に関する学習機会の場として、市内の市立小学校45校すべてに家庭教育学級を開設
各学級では、教頭先生を学級主事として学級生である保護者と連携し、学習会などを開催

○3歳児とその保護者を対象に「幼児家庭教育学級」を開催
3歳児にあつては、これから幼稚園、保育園等での集団生活に慣れるため、また保護者にあつては、家族との関係を見直し、併せて自分の生き方を考えていく学習の場として毎年秋に開設

○中学生の子どもを持つ親を対象とした「中学校家庭教育学級」を開催
思春期を迎えた、あるいはこれから迎える中学生を持つ親が、子どもと向き合い、子どもとどう関わっていけばよいかを考え合いながら、自分や家族の生き方についても見つめ直す学習の場として毎年秋に開設

